Badische Zeitung BEOBACHTET & GEHÖRT Von BZ-Redaktion

Fr, 15. November 2019



TTC Schopfheim-Fahrnau: Die Kinder hatten Spaß beim Schnupperturnier an den Tischtennis-Platten. Foto: privat

TTC SCHOPFHEIM-FAHRNAU

Viel Zulauf bei den Mini-Meisterschaften

Beim Tischtennis-Schnupper-Turnier des TTC Schopfheim-Fahrnau für Kinder hatten die Teilnehmer viel Spaß. In vier verschiedenen Altersklassen traten Jungen und Mädchen in der Schopfheimer Vicemoos-Halle an, Jugendwartin Franziska Schwarz und ihr Betreuerteam mit Nora Klinger und Thomas Knauber leiteten das Turnier. Die bereits aktiven Jugendlichen des Vereins stellten die Schiedsrichter. Der TTC teilt folgende Ergebnisse mit: Bei den Jungen Jahrgänge 2007 und 2008 siegte Clemens Girod, bei den Jungen Jahrgänge 2009 und 2010 Hannes Pakusa; bei den Jungen Jahrgang 2011 und jünger Simon Schramm. Lea Hellmann siegte bei den Mädchen (Jahrgänge 2009 und 2010). Die Erstplatzierten werden im März des nächsten Jahres bei Bezirksentscheiden antreten. Und natürlich sind die Teilnehmer – genau wie alle interessierten Schüler zum Anfängertraining eingeladen.

Kontakt zum TTC: Franziska Schwarz per Mail an jugend@ttc-sf oder telefonisch unter Tel. 0151 51939225 oder direkt donnerstags ab 17 Uhr in der Vicemooshalle.